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Бральнин и Палкин: кулачных боёв не будет
Светлана ФЕДОРЕНКО
Фото автора

И Палкину, и Бральнину было что рассказать журналистам.

В понедельник глава города Андрей 
Бральнин провел для местных СМИ 
пресс-конференцию, посвященную ис
течению половины срока его полномо
чий - двух с половиной лет. Неожидан
ный оборот она приобрела, когда через 
полчаса после начала в кабинет вошел 
областной депутат Андрей Палкин, ко
торый совсем недавно довольно резко 
отозвался о работе мэра.

Новое лицо 
города

Чувствовалось, что Андрей Браль
нин к пресс-конференции подготовил
ся тщательно: в блокноте - все то, что 
нужно обязательно сказать журнали
стам, на столе - «Народная програм
ма», с которой он шел на выборы, и бу
тылка с водой. Все происходящее сни
малось аж на три видеокамеры. Чет
верть часа глава рассказывал, что уда
лось сделать за два с половиной года.

- Самое главное - у города появи
лось свое лицо, - считает он. - Мы при
вели в порядок дороги, убрали вне
плановые строения, лишнюю рекла
му, поставили новые остановки, сами 
докупили необходимое осветительное 
оборудование, и под Новый год наш 
город по-другому заиграл. Очень хо
роший проект «Цветущий город», в 
котором участвуют бизнес-структу
ры, - летом мы начали сажать цве
ты, затраты минимальные. Я с боль
шим удовольствием наблюдал, как 
город приукрасился за последний лет
ний период.

Дальше Бральнин говорил о том, 
что город активно застраивается и ста
новится привлекательным для жиз
ни, поведал, как удалось спасти Кот
ласский аэропорт, решить проблемы 
в горводоканале и ПУ ЖКХ, а еще соз
дать пришкольные спортивные пло
щадки и ввести в эксплуатацию пери
натальный центр. Не без гордости от
метил, что удачно решается вопрос с 
очередями в детские сады. Бральнин 
даже признался, что, когда составлял 
«Народную программу», с которой шел 
на выборы, обещал за три года постро
ить три детских сада.

- Я этому даже не верил, - откро
венно заявил он и подчеркнул, что но
вые детские сады распахнули свои две
ри для детей в поселке Вычегодском 
и на улице Портовиков, а уже 28 мар
та произойдет открытие детского сада 
на улице Виноградова - там, где был 
дом ребенка.

Промахи 
в работе

Однако пока, за половину срока, 
половину своей программы Андрей 
Бральнин не выполнил.

- Если брать крупные ключевые 
проблемы - это сады, дороги, то мы их 
решили, - говорит Бральнин. - В про
грамме много вопросов с благоустрой
ством частного сектора, и это пока не 
удается: территории большие, средств 
вкладывать нужно очень много. Поэто

му у нас разработаны долгосрочные 
программы. Например, взять програм
му газификации - мы последователь
но работаем по привлечению средств 
из областного бюджета и газифици
руем. Так, последний крупный (име
ется в виду газифицированный - авт.) 
микрорайон - это Болтинка. На ДОКе 
продолжаем газификацию. Но работы 
еще предстоит очень много.

От некоторых крупных объектов го
родской власти пришлось отказаться - 
например, от ледового дворца, вокруг 
которого ходило очень много разгово
ров. Проектно-сметная документация 
по строительству ледового катка уже 
выполнена, согласно ей на объект необ
ходимо 200 миллионов рублей. Но даль
ше этого дело не сдвинулось - все засто
порилось, и была ли возможность для 
реализации проекта - большой вопрос.

- До сентября 2014 года были на
дежды, что мы заявимся и попадем в 
федеральную программу, но на сегод
няшний день нам пока отказывают, -

сказал Бральнин и подчеркнул, что по
строить такой дворец - не самое труд
ное, нужно будет еще и содержать его, 
а «это дЬрогое удовольствие».

П}ш ответе на вопрос о реализации 
молодежной политики оказалось, что 
похвастаться главе нечем. Провал у 
нас в этом направлении.

- Я вижу недостаточную актив
ность самой молодежи, - говорит Ан
дрей Бральнин. - Мы поддерживаем 
кавээнщиков - это те ребята, которых 
я при любых обстоятельствах стараюсь 
поддерживать. Мы решаем задачи по 
работе с молодежью на местах, но тут 
тоже не совсем активно. Хотелось бы, 
чтобы молодежь сама приходила и го
ворила: «Давайте будем делать про
ект». Кстати, казаки реализуют про
ект по работе с кадетами, тоже помо
гаем в этом направлении. К 100-летию 
города надеюсь, что молодежь будет 
более активна.

Но это не единственный просчет в 
работе. Отвечая на вопрос о промахах

за 2,5 года, Бральнин откровенно ска
зал, что они есть.

- Когда ты сосредотачиваешься на 
значимых задачах - строительстве са
диков, дорог, ты и финансовые ресур
сы туда направляешь в первую оче
редь. Другие направления выпадают 
из поля зрения в силу объективных 
причин: бюджет не резиновый, а без 
денег никто ничего делать не будет, - 
говорит он. - Сейчас идет много обра
щений из частного сектора. Это пер
вая проблема. Вторая - обустройство 
южного микрорайона. Он активно за
страивается, и мы понимаем, что, за
ехав, люди элементарно не могут туда 
добраться - нет дорог, поэтому разра
батываем проектно-сметные докумен
тации по улице Ушинского и проспек
ту Мира. Что еще? (задумчиво произ
нес глава - авт.) С освещением в част
ном секторе много обращений - идем 
небольшими шагами, но нет такого 
толчка. С многодетными семьями, к 
сожалению, пока идем медленно. Это 
связано с корректировкой генплана, к 
середине года сможем начать предо
ставлять земельные участки, хотя оче
редь уже более 300 человек.

Был ли кирпич 
за пазухой

Гораздо оживленнее пресс- 
конференция стала после того, как от
крылась дверь и в кабинет главы го
рода зашел областной депутат Андрей 
Палкин. Ему поставили стул и подали 
стакан для воды.

- А почему вас стало двое? - поин
тересовались журналисты.

- Мы решили выступить вдвоем, - 
ответил Бральнин.

А поскольку речь в этот момент 
шла о привлекательности города, Ан
дрей Бральнин вдруг устроил пиар-ак
цию Палкину.

- Сейчас много строится жилья бла
годаря Андрею Васильевичу, и у моло
дежи есть реальная возможность это 
жилье приобрести по низким ценам, - 
отрапортовал Бральнин.

Конечно же, пресс-конференция не 
обошлась без вопроса о непростых от
ношениях Бральнина и Палкина.

- У меня есть свои видения разви
тия города, у него свои, - Палкин пер

вым решил ответить на этот вопрос. - 
Мы встречались с ним в пятницу, гово
рили полтора часа, и вектор наших дей
ствий уже устаканивается. А считать 
здоровую критику кирпичом в чужой 
огород - это неправильно.

- Так вы теперь вновь одна коман
да? - спросили журналисты.

- Хм, - улыбнулся Палкин. - Если 
он (Бральнин - авт.) попытается при
везти атомную бомбу в Котлас и взор
вать ее, то я буду против - это точно! 
Все остальное регулируется нашими 
отношениями. Важно, чтобы и вы по
нимали это. Ведь никто не собирает
ся драться, никаких кулачных боев 
не будет!

Бральнин же не переставал хва
лить Палкина.

- Мы с Андреем Васильевичем 
очень долго работаем совместно: и ру
гаемся, и под держиваем друг друга на 
выборах. Внутренняя цель одна - по
стараться на своем посту сделать мак
симально возможное для нашего горо
да, - сказал Бральнин. - Скажу, что на 
фоне остальных муниципальных об
разований мы смотримся очень непло
хо. Это общая работа: и депутатов, и 
главы, и самих жителей, а самое глав
ное - бизнес-структур, которые сегод
ня вкладывают деньги в наш город. 
У нас общие задачи, и мы будем рабо
тать дальше. И самое главное - все бу
дет нормально!

Постепенно пресс-конференция, ко
торая уже касалась результатов рабо
ты не только главы, но и областного 
депутата, вошла в привычное русло. 
Из остальных вопросов отметим лишь 
один. Вот он: «Андрей Владимирович, 
вы летом косили траву. Наши читате
ли спрашивают, почему сейчас не по
могали сугробы убирать?»

- Я очень часто езжу в Архангельск, 
ну вам надо до Архангельска доехать, 
- предложил глава журналисту. - И 
сравнить с областным центром - у нас 
убирают на порядок лучше, причем во
время. Сейчас были снегопады, за ночь 
навалило снега, утром мы собрали пла
нерку, проинструктировали, чтобы ни
кто не расслаблялся. Правда, сейчас 
докладывают - вся техника полома
лась, потому что она старая. Будем но
вую покупать - других вариантов нет. 
Если моя помощь понадобится, мы обя
зательно это (имеется в виду уборка 
снега - авт.) сделаем и пригласим дру
гих жителей, кому это будет интересно.


